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グループワーク『再配置モデルの検討①』 

１．１．１．１．第２回第２回第２回第２回公共施設再配置ワークショップ公共施設再配置ワークショップ公共施設再配置ワークショップ公共施設再配置ワークショップの様子の様子の様子の様子    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

        

全体のようす 事務局からのあいさつ 

アドバイザーによる先進事例の紹介 グループワークのようす 

グループワークのようす グループワークのようす 
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２２２２．．．．各グループの発表内容各グループの発表内容各グループの発表内容各グループの発表内容    

ＡＡＡＡ．．．．板取板取板取板取・・・・洞戸洞戸洞戸洞戸チームチームチームチーム    １１１１班班班班    

� 廃止は、板取生涯学習センター、洞戸保育園です。 

� 板取生涯学習センターの機能は、板取事務所の中に集約します。板取生涯学習センターの

建物は古いので、廃止の方向です。新築が不可能ならば、事務所に移動します。 

� 少子化ですので、洞戸保育園の機能は、洞戸小学校の中に持っていきます。建物が空きま

すが、民間の業者が入ってきてくれるかは疑問です。業者がここで仕事をしても儲かると

は思えませんので廃止にしました。 

� 民間委託は、関市板取地域産品門原販売施設（おばちゃんの館）、洞戸ふれあいらうんじ高

賀です。 

� 板取中学校は統廃合が決まっています。空いた建物に福祉業者に来ていただいて、商売を

して欲しいです。 

� 洞戸老人福祉センターの機能を洞戸キウイプラザに持っていきます。空いた建物に民間の

老人福祉施設が入ってきてくれるとうれしいです。 

� 道の駅ラステンほらど、板取川温泉は、民間委託すると建物の維持が厳しいという意見が

出ました。市の方で補助して欲しいという意見でした。物販に関しては民間委託をして欲

しいが、それだけでは成り立ちません。 

� 削減効果は 25％です。 

 

ＡＡＡＡ．．．．板取板取板取板取・・・・洞戸洞戸洞戸洞戸チームチームチームチーム    ２２２２班班班班    

� 農林水産施設で指定管理を受けている施設は、民営化にしています。 

� 中学校の統合で板取中学校が空きます。板取体育館は、耐用年数が来た時点で廃止します。 

� 板取川温泉は指定管理を受けています。地域振興に重要な役割があります。民営化が望ま

しいですが条件の精査が必要です。 

� 機能が重複するから無くすという考え方には疑問が残ります。全体の距離感、国道の通行

止めという条件も考慮して、よく検討する必要があります。 

� 今後、小学校の児童数の減少が考えられます。洞戸小学校から板取小学校の方へ統合した

場合、真ん中で交通規制がかかることが考えられます。川下から川上への統合の話は、地

域の理解を得られるかも問題です。 

� 老人福祉センターや診療所は、板取、洞戸地域にそれぞれ重複しています。それぞれの地

域に残したい思いはあります。しかし、改善しなければならないところもあります。福祉

センターのお風呂サービスは大きなコストがかかっています。福祉サービスの見直しは必

要です。 

� 板取事務所、洞戸事務所です。窓口機能だけに特化するのであれば集約が可能です。市役

所から離れているエリアで、防災、安全が本庁からの管理で出来るかが疑問です。機能を

重視するのか、施設の存在価値を重視するかで変わってきます。 

� 削減効果は 34.4％です。 
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Ｂ．Ｂ．Ｂ．Ｂ．上之保上之保上之保上之保・・・・武儀武儀武儀武儀エリアエリアエリアエリア    ３３３３班班班班    

� 大胆な削減をしました。 

� 学校です。上之保中学校は武儀中学校へ統合します。上之保小学校、武儀西小学校は、武

儀東小学校へ統合します。 

� 事務所です。上之保事務所は廃止にし、上之保生涯学習センターに会議室機能を持ってい

きます。 

� 学習センターの中身を濃くします。武儀生涯学習センターにスポーツ、社会教育、図書館

を持ってきて、集約化しました。 

� 物販です。農産物の販売を上之保温泉ほほえみの湯、道の駅へ持って行き、民営化します。 

� 上之保体育館、富之保老人憩いの家は、利用が少ないとのことで廃止にしました。 

� 削減効果は 51％です。 

  

 

Ｂ．Ｂ．Ｂ．Ｂ．上之保上之保上之保上之保・・・・武儀武儀武儀武儀エリアエリアエリアエリア    ４４４４班班班班    

� 一番大きなポイントは、上之保中学校を上之保事務所にします。事務所は耐震化できてい

ません。中学校は耐震化しています。また中学校は、H２８に合併が決まっています。事務

所の機能も中学校内で出来ると思います。老人福祉、保健センターの機能も入れたいです。 

� 保育園の武儀やまゆり東保育園、上之保保育園です。少子化になりますので、武儀東小学

校、上之保小学校と一緒にします。小学校を幼保小、老人サービスを入れた施設にしたい

です。スペースはあると思います。 

� 上之保生涯学習センター、武儀生涯学習センターに、廃止や民営化する建物の機能を持っ

てきました。空きスペースの中でやっていただきます。 

� 上之保温泉ほほえみの湯、ふるさと会館、ネイチャーランドかみのほ、道の駅平成、八滝

ウッディ―ランドは民間委託します。 

� 削減効果は 33.3％です。 

 

 

Ｃ．Ｃ．Ｃ．Ｃ．関関関関・・・・武芸川武芸川武芸川武芸川エリアエリアエリアエリア    ５５５５班班班班    

� 廃止は、関市勤労会館、中濃公設地方卸売市場です。市場は現在利用が少ないです。岐阜

市でやっていただければよい。関市はいらないという意見がでました。 

� 博愛小学校、武芸小学校、寺尾小学校を廃止します。武芸川中学校の所に集約化します。 

� 保育園であるむげがわ保育園、むげがわ児童館、西部保育園、南ヶ丘保育園は、民営化し

た方がよいです。 

� 関市養護訓練センターも民営化という意見が出ました。武芸川の方でも武芸川ことばの教

室という似たような機能のものがあります。ここは改修したばかりです。一緒にしたらど

うかという話がでましたが、場所が狭い為、一緒にはできません。武芸川ことばの教室も

民営化できるのであれば、民営化したいです。 
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� 武芸川温泉ゆとりの湯、関市武芸川健康プール、高齢者いきいき生活館いちょうの家も民

営化したいです。 

� アピセ関は、まだ新しいです。民営化できると考えました。 

� 関商工ですが、中部学院大学がそばにあります。私立として一緒にお願いしたらどうかと

か県立にできないかという意見がありました。 

� 旭ヶ丘小学校ですが、２０年後には、少子化で子供が少なくなります。他の小学校との統

合を考えました。 

� 大きな建物はそのまま残します。 

� 削減効果は 20.3％です。 

 

 

Ｃ．Ｃ．Ｃ．Ｃ．関関関関・・・・武芸川武芸川武芸川武芸川エリアエリアエリアエリア    ６６６６班班班班    

� 廃止は、博愛小学校と武芸小学校、寺尾小学校です。福祉は、いちょうの家、武芸川老人

福祉センター、関市勤労会館、アピセ関を廃止します。 

� 機能は残し、民間運営に切り替えるものは、中濃公設地方卸売市場の商工振興です。 

� 保育園である南ヶ丘保育園、西部保育園、むげがわ保育園、むげがわ児童館の機能である

保育、子育て支援も民間に任せます。 

� 道の駅むげ川、武芸川温泉ゆとりの湯も民間に委託します。 

� 存続するのは市役所です。市役所は、箱の大きさの割には機能が少ないので、もう少し何

か機能を入れたいです。 

� 関商工は、年間９億円の維持費がかかっていると先生からお話がありました。関商工を民

間である私立にしたらどうかという話がでました。しかし地域の OB の皆さん、関市の高

校だという気持ちを考慮し、存続させるという結論になりました。 

� 旭ヶ丘中学校と旭ヶ丘小学校は、将来、建物を集約し、グランドを大きくし、ひとつにで

きないかという意見が出ました。 

� 関市総合体育館、わかくさプラザ学習情報館、関市総合福祉会館、これらはまだ新しいで

す。従来どおりこの機能を生かして進めて行きたいです。 

� 削減効果は 25％です。 

 


